



Los farmacéuticos sevillanos y almerienses informarán a diabéticos sobre hiperglucemia

REDACCIÓN
Madrid



Las farmacias de Sevilla y Almería ofrecerán a sus pacientes diabéticos información sobre cómo reconocer un cuadro de hipoglucemia y poder prevenirlo gracias a la campaña 'Hipoglucemia, es el momento de ponerle freno'. Esta iniciativa, impulsada por el Consejo Andaluz de Colegios de Farmacéuticos (Cacof), en colaboración con el Consejo General de Enfermería, la Federación

de Diabéticos Españoles y Merck Sharp & Dohme, tiene como objetivo que los boticarios lleven a cabo labores de prevención a través de la información y los consejos que proporcionen a los pacientes diabéticos.

Según los impulsores de esta iniciativa, "es importante reconocer sus síntomas para aplicar las medidas correctoras y, en este sentido, puede ser fundamental el papel de prevención e información que lleve a cabo un farmacéutico a sus pacientes".